



Presstext

(Stand 06/2024)

Die PogoPopPunkband FilterFrei bringt neuen Schwung in die deutsche Punkrock-Szene mit ihrem charakteristischen Sound und energiegeladenen Auftritten.

FilterFrei, bestehend aus Eike Rustikal (Gesang), Tosh (Gitarre), Gaadt (Bass) und Joe (Schlagzeug), hat sich seit ihrer Gründung im Jahr 2022 einen festen Platz in der Lübecker Musikszene erarbeitet. Ihre Musik kombiniert die rohe Energie des Punk mit eingängigen Pop-Melodien und hymnischen Refrains, die zum Mitsingen einladen.

Nach der Veröffentlichung ihrer ersten Single "Treibsand" im Jahr 2022, die schnell bei Punkrock-Fans Anklang fand, brachte die Band 2023 zwei weitere Singles heraus. Ihr Debütalbum "Wir haben nur das Hier und Jetzt", das im August 2024 erscheint, wurde von der Band im eigenen Homestudio produziert.

FilterFrei ist bekannt für ihre dynamischen Live-Shows, die das Publikum begeistern. Mit ihren ehrlichen Texten, die oft persönliche und gesellschaftliche Themen aufgreifen, und ihrem kraftvollen Sound schaffen sie eine besondere Verbindung zu ihren Zuhörern.

Mit ihrem Engagement und ihrer Leidenschaft für die Musik ist FilterFrei auf dem besten Weg, sich in der deutschen Punkrock-Szene zu etablieren. Verpasst nicht die Gelegenheit, diese aufstrebende Band live zu erleben!